
令和６年度第２回札幌中央警察署協議会議事概要

開催日時 令和６年９月26日（木） 午後４時から午後５時まで

開催場所 中央警察署 ６階大会議室

委 員 警 察 署

会 長 酒 田 晶 子 署 長 板 東 茂 利

委 員 高 橋 健 二 副 署 長 柴 崎 健太郎

木 下 範 彰 警 務 官 増 田 武 嗣

小 西 瑞 季 会 計 官 小 泉 哲 之

佐々木 由美子 生活安全官 北 山 敏 行

出 席 者 橋 本 博 好 地 域 官 森 田 武 史

前 真 司 薄野交番所長 倉 正 治

渡 辺 克 枝 刑 事 官 丸 谷 範 幸

有 塚 広 之 刑事官兼薄野
阿 部 拡

石 塚 祐 江 特別捜査隊長

齋 藤 佳 子 交 通 官 澁 谷 肇

武 賢 滉 警 備 官 塩野入 博 昭

三 浦 美 雪 事 務 局 警務係長･警務主任

13名（定員15名） 計13人

１ 開会の辞

２ 会長挨拶

３ 署長挨拶

４ 新規委嘱委員の紹介

５ 議事概要の署名人の指定

６ 業務概況説明

⑴ 遺失物・拾得物の取扱い状況

⑵ 匿名・流動型犯罪グループ、薄野歓楽街対策推進状況

７ 警察活動に対する意見・要望等

【委員】

警察署の統廃合について

警察署が統合されるとのことですが、中央警察署では何か変わる事はありますか。

【警察】

この度の再編整備計画の対象警察署となっていない当署につきましては、その影響はないもの

と考えております。



【委員】

ＪＲ札幌駅・地下鉄大通駅周辺の状況について

以前は、ＪＲ札幌駅において少年たちによるい集行為があり、巡回警備を強化する等の措置を

とっていました。現状では、こうした行為は見られませんが、過去には大通の地下において同様

の行為があったと報道されていました。これらの現状はどのようになっているでしょうか。

【警察】

過去に少年のい集が問題となった札幌駅周辺や大通の地下の状況は、管理者による自主警備や

警察官による少年補導や指導・警告などによって改善されているものと認識しております。今後、

新たな問題が発生した場合は、これまで同様に地域の皆様と連携して、その解消を図って参りま

す。

【委員】

新たにオープンした商業施設での事故・事件等の発生状況について

近年、大通・薄野地区において、新たな商業施設がオープンしていますが、これらの施設にお

ける事故・事件等の発生状況はどのようになっているでしょうか。

【警察】

大通・薄野地区の商業施設における刑法犯認知件数のうち、最も多い手口は万引きで、当署と

致しましては、施設管理者等へ万引き防止対策の働きかけや防犯指導、制服警察官による「見せ

る警戒活動」等を推進しているところであります。今後も、これらの警察活動への御理解と御協

力をお願い致します。

【委員】

万引き等犯罪事案への対応について

商業施設において、万引き等の犯罪が発生した際の望ましい初動対応方法などについて御教示

いただきたい。

【警察】

犯人を確保する場合は、１人ではなく、警備員など保安担当者の方と連携して複数人で対応す

ることが肝要で、確保したら直ちに110番通報し、警察に対応を引き継いでいただきたいと思い

ます。

被害に遭わないことが一番ですから、防犯カメラの設置及びその表示をすることによって抑止

効果をねらうなど各種防犯対策への積極的な取組をお願い致します。

【委員】

夏季の大通公園周辺における迷惑行為について

夏になると、大通公園周辺で爆音を鳴らした車が通ります。このような迷惑行為の取締りはど

のようになっているのか教えていただきたい。また、取締りをお願いしたい。

【警察】

車両の騒音による迷惑行為の通報があった場合は、警察官が臨場して対象車両の発見に努め、

指導又は検挙を行っております。

引き続き、不正改造車等による騒音苦情を抑止するため、不正改造車の情報収集や交通取締り

等を実施していく予定です。

８ 協議会委員からの要望に対する警察の措置（協議会とは別にいただいた委員からの要望意見）

【委員】

地域住民の方を集めた勉強会を毎月１回実施しているのですが、その際に「スマホを使った詐



欺被害の防止等」について講話をしていただきたい。

【警察】

委員からいただいた要望を受け、当署員が講話を実施しました。講話の内容は、ＳＮＳ型投資

・ロマンス詐欺の注意喚起を含めたインターネットを使った詐欺被害の防止など、身近な犯罪被

害の手口や防止策についてお話しました。他に希望される方がおられましたら、警務課までお気

軽に連絡をお願い致します。

９ 閉会の辞


